



45 m²

Réf. MZICC4712

453 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement 2 pièces de 48m2 situé dans le quartier très prisé de Montrose vous offre un cadre de vie exceptionnel. Il se trouve dans une résidence de standing avec un gardien et des équipements haut de gamme tels qu'un parc, une piscine et un terrain de tennis. L'appartement est lumineux, en excellent état et offre une magnifique vue sur un jardin privatif d'environ 100 m2. Vous pourrez également profiter d'une belle terrasse exposée plein sud. La cuisine ouverte est entièrement équipée et la climatisation vous garantit un confort optimal. Le luxe est au rendez-vous avec de nombreux ...

This 48m2 2-room flat in the sought-after Montrose district offers an exceptional living environment. It is located in a luxury residence with a caretaker and top-of-the-range amenities such as a park, swimming pool and tennis court. The flat is bright and in excellent condition, with magnificent views over a private garden of around 100 m2. There is also a lovely south-facing terrace. The open-plan kitchen is fully equipped and the air conditioning ensures optimum comfort. Luxury is the order of the day, with plenty of storage space and top-quality fixtures and fittings. The flat is modern and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

